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        Aos VINTE E SEIS de JUNHO do  ano  DOIS MIL E DOIS nesta Cidade de 
        Sines  e Sala de   Sessões   do  Edifício   dos Paços do Concelho, 
        teve  lugar  a  REUNIÃO PÚBLICA  da  Câmara  Municipal  de  Sines, 
        estando presentes:------------------------------------------------ 
 
        PRESIDENTE: - MANUEL COELHO CARVALHO, que  presidiu aos trabalhos. 
 
        VEREADORES: - IDALINO SABIDO JOSÉ 
                    - JOSÉ ARCANJO FERREIRA COSTA 
                    - ANTÓNIO LUIS BARREIROS BRAZ 
                    - MARISA FILIPA SANTOS RODRIGUES SANTOS 
                    - JOÃO FERNANDO MATOS VINAGRE 
                    - ARMANDO FRANCISCO 
 
 
        Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
        a reunião,  eram 15.15 Horas.------------------------------------- 
 
        INSCRITOS:-------------------------------------------------------- 
        1 - Miguel Taboza Vaz 
        2 - Manuel Albuquerque - desistiu 
        3 - António Moutinho - Pontão do Paiol 
 
        I - EXPEDIENTE PÚBLICO: ------------------------------------------ 
        1 - MIGUEL TABOZA VAZ - Urbanização da Quinta do Meio:------------ 
        O Sr. Miguel Vaz pretende  sensibilizar  a CMS para as demoras que 
        se verificam na Câmara na apreciação dos seus projectos.---------- 
        Refere em especial o projecto da Quinta do Meio uma vez que, sem a 
        aprovação  dos  projectos  e   respectivo  licenciamento,  não  há 
        hipótese de se socorrer  do  crédito  levando,  por vezes, a algum 
        sufoco financeiro.------------------------------------------------ 
        Daí  que,  a  sua  vinda  aqui  hoje  se  destina  no  essencial a 
        sensibilizar a Câmara para este assunto que causa sérios prejuízos 
                                                                   .../...
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        aos construtores.------------------------------------------------- 
        Mais referiu que, tendo sido indeferido o projecto para o Stand de 
        Vendas que vai de novo  submeter  à  apreciação da Câmara pelo que 
        pede alguma celeridade.------------------------------------------- 
 
        O Sr. Presidente referiu que, a  situação é de facto preocupante e 
        é uma obrigação da Câmara responder  atempadamente  aos munícipes. 
        Mais informou que, dentro  de  poucos  dias  a  CMS terá mais dois 
        arquitectos para apreciação de projectos.------------------------- 
 
        A Sra. Vereadora  Marisa  informou  que,  quanto  ao aditamento do 
        Alvará de Loteamento, irá à próxima  Reunião de Câmara  que já tem 
        parecer técnico.-------------------------------------------------- 
        Não há dúvidas quanto ao  lote  3, mas há algumas situações quanto 
        ao lote 1 e lote 5, que será necessário resolver previamente.----- 
 
        Não compareceram os outros dois munícipes inscritos.-------------- 
 
        II - ENCERRAMENTO:------------------------------------------------ 
        E, não havendo  mais  assuntos  a tratar,  o  Exmo. Sr. Presidente 
        declarou encerrada a reunião. Eram 15.40 horas.------------------- 
 
        E eu, ____________________________,  Lídia  Maria Silvestre Afonso 
        de  Magalhães,    Chefe  de  Divisão  de  Administração Geral, que 
        lavrei a presente acta, a subscrevo.------------------------------ 
 
 
                                      O PRESIDENTE, 
 
                                      ------------------------------------ 


